

DL Des acteurs locaux agissent pour envisager l'avenir différemment

La projection du film *Ma ville demain* au foyer rural de Seythenex, en présence de l'une des réalisatrices Caroline Dragacci, a permis d'aborder les actions mises en place pour préparer les territoires aux conséquences du changement climatique.

Alain ROUQUET - 23 févr. 2023 à 12:46 | mis à jour le 23 févr. 2023 à 12:46 - Temps de lecture : 3 min

🗨️ | 📌 | Vu 207 fois



À l'issue de la projection, Caroline Dragacci a rappelé la genèse du film. Photo Le DL /A.R.



Au foyer rural de Seythenex, mardi 21 février en soirée, André Gruffaz et les membres bénévoles de l'équipe d'Écran Mobile 74 ont proposé à un public particulièrement attentif une soirée exceptionnelle avec la projection du film *Ma ville demain* en présence de Caroline Dragacci, l'une des réalisatrices et des représentants d'acteurs locaux concernés par le sujet.

Le documentaire a permis de découvrir plusieurs initiatives et actions développées à Annecy par des associations, des entreprises ou des particuliers tournés vers la transition. La volonté qui les unit est de « réinventer un vivre ensemble pour construire un monde plus solidaire et respectueux du vivant ».

« L'idée du film vient de Marie Montvuagnard, l'une des réalisatrices qui, en voyant le long-métrage *Demain* de Cyril Dion et Mélanie Laurent, s'est dit que sur le territoire d'Annecy, il y avait aussi des réseaux d'acteurs locaux à faire découvrir », a confié Caroline Dragacci durant le débat qui a suivi. Avec Mathieu Coffin, le trio a réalisé ce documentaire qui est « un prétexte pour parler de transition, d'un demain désirable et pour faire le point sur des initiatives diffuses. »

« Il n'y a pas d'action écologique sans action sociale »

Jessica Roth, présidente de L'Épinette, l'épicerie participative de Seythenex, est intervenue pour présenter son association et sa finalité. Sabrina Millot de la Valse des Arômes, une herbaliste pour connaître et utiliser les plantes. Raji Abdelkrim, chef de service à l'association Passage, intervient sur le département en menant des missions auprès des jeunes en situation de fragilité. Pour lui, comme pour Caroline, « il n'y a pas d'action écologique sans action sociale ».

Jeannie Tremblay, première adjointe et impliquée avec Gaëlle Verjus, absente, dans le projet "Petites villes de demain", a confirmé en les détaillant que des actions similaires à celles d'Annecy étaient menées sur le territoire de Faverges-Seythenex. Elle a mentionné les Fresques du climat auxquelles ont déjà participé tous les maires de la Communauté de communes des Sources du lac d'Annecy (CCSLA).

Il s'agit d'un outil pédagogique qui part du constat du Giec (Groupe d'experts intergouvernemental sur l'évolution du climat) dont l'objectif, par un jeu collaboratif, est de sensibiliser le public à l'ampleur du réchauffement climatique et de se l'approprier.